
BM Holberg berichtet, dass eine erste, sehr konstruktive Unterredung mit den Schulleitungen der 
GGS und KGS bzgl. der gemeinsamen räumlichen Nutzung des Schulgebäudes stattgefunden und 
die Verwaltung die Grundlagen für die dortige Weiterarbeit bereitgestellt hat. 


